

Sportbericht 2019 - 2021

In den vergangenen 2 Jahren waren wir leider durch die Corona-Pandemie und den damit verbundenen Einschränkungen, auch im Sportbereich zum Nichtstun gezwungen.

Diese Einschränkungen führten dazu, dass alle Schützenhäuser geschlossen waren und sowohl ein Training und auch Wettkämpfe unmöglich waren. Ich freue mich, dass es nun offensichtlich wieder aufwärts geht.

Im Jahr 2019 fanden die letzten Kreismeisterschaften und auch noch das Kreispokal- und Königsschießen statt. Die Kreismeisterschaften begannen am 09. Februar und endeten am 24. Februar. Sie wurden an den bisherigen Austragungsorten Waldenburg, Kirchensall und Öhringen, sowie in Sulzdorf (Trap), Kupfer (Vorderlader-Kurzwaffen) und in Jagsthausen (GK-Selbstladegewehr) ausgetragen.

Von den Vereinen wurden 194 Starts in 33 Disziplinen gemeldet. Die Meldungen der Vereine waren im Einzelnen: SAbt TSV Kirchensall – 12 Starts; SC Oberheimbach – 44 Starts; SGi Öhringen – 62 Starts; SV Pfedelbach – 33 Starts; SGi Waldenburg – 26 Starts und SV Westernach – 17 Starts. Von den Vereinen SV Unterheimbach und SV Weinsbach wurden keine Meldungen abgegeben. Die Ergebnislisten wurden an die Vereine verschickt und somit konnte sich jeder über seine erzielten Resultate informieren.

Von 23. März bis 28. April wurden dann die Bezirksmeisterschaften ausgetragen. Hierzu hatten sich unsere Schützen mit 127 Einzelstarts und 9 Mannschaften qualifiziert.

Die Landesmeisterschaften fanden im Juni und Juli statt. Von den Schützen des Kreises Öhringen haben sich dafür 21 Einzelstarter und 3 Mannschaften qualifiziert.

Im August nahmen dann noch 2 Schützen an der Deutschen Meisterschaft in München teil. Dies waren Harald Rau (SV Westernach Luftgewehr) und Selina Jakob (SGi Öhringen Luftpistole).

Am 24. und 27. Oktober fand das Kreispokal- und Königsschießen auf der Gemeinschaftsschießanlage in Öhringen statt. Gastgeber war die SGi Öhringen. Es kamen 40 Teilnehmer zum Start. An Mannschaften wurden 2 LG Allgemeine Klasse, 4 LG Auflage, 4 LP-Mannschaften und 5 KK Allgemeine Klasse gemeldet. In der LG Jugend und LG Juniorenklasse gingen leider keine Meldungen ein. An Gesamteinnahmen hatten wir 566,00 € von denen aber noch für Preisgelder und die Einnahmen für die Ehrenscheibe, die die SGi Öhringen bekommt, abgezogen werden. Somit bleibt ein Gewinn von 232,00 € übrig. Die Königsproklamation und Preisverteilung wird am Kreisschützentag durchgeführt.

Durch die bereits eingangs erwähnten Beschränkungen, mussten in den folgenden Jahren 2020 und 2021 alle sportlichen Aktivitäten ruhen. Wir hatten zwar noch im Frühjahr die Kreismeisterschaft geplant und auch bereit die ersten zwei Wettkampftage abgeschlossen, mussten dann aber ganz plötzlich die Reißleine ziehen und alles absagen. Im Herbst 2021 war dann jedoch schon ein kleiner Lichtblick am Horizont erkennbar und es wurde möglich, ganz vorsichtig in manchen Bereichen mit der Winterrunde der Ligawettkämpfe zu beginnen. Auch die Kreismeisterschaften 2022 sind bereits beendet und die Ergebnislisten an die Vereine

versandt. Ich muss jedoch erwähnen, dass wir durch die lange Zwangspause erheblich weniger Startmeldungen von den Vereinen bekamen.

Es gibt in diesem Jahr beim Ablauf der Meisterschaften ein Novum. Durch die Auflösung fast aller Schützenbezirke, die auch unseren Bezirk Hohenlohe betrifft, werden die Ergebnisse der Kreismeisterschaften, als Qualifikation zur Landesmeisterschaft 2022, direkt an den Württembergischen Schützenverband weitergemeldet. Das ist auch bereits geschehen und nun warten wir auf die Zusendung der Startkarten des Schützenverbands.

Somit bin ich am Ende meiner Ausführungen für die Sportjahre 2019 - 2021 angekommen. Ich hoffe vor allem, dass wir wieder zu einem normalen Vereinsleben zurückkehren und unseren Sport ohne Beschränkungen ausüben können.

Ich wünsche allen, die die Qualifikation zur Landesmeisterschaft erreicht haben „Gut Schuss“

Günther Quosbarth

Kreissportleiter